

## Jelang Pilkada 2024, Kodim Surabaya Utara Gelar Apel Kesiapan

Wanto - [SURABAYA.SIBERINDO.ID](https://SURABAYA.SIBERINDO.ID)

Nov 25, 2024 - 19:26



*Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Apel Kesiapan Personel dan Materiil Jelang Pilkada Serentak 2024*

Surabaya – Dalam rangka menyambut pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., memimpin apel kesiapan personel dan pengecekan kendaraan dinas di Lapangan Upacara Makodim Jalan Gresik No. 52 Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Senin (25/11) pagi.

Apel ini dilakukan untuk memastikan seluruh personel, baik dari Makodim maupun Koramil jajaran, serta kendaraan operasional berada dalam kondisi prima guna mendukung kelancaran tugas pada hari pemungutan suara, 27 November 2024. "Pengecekan ini sangat penting agar tidak ada kendala teknis yang menghambat pelaksanaan tugas saat Pilkada," ujar Kolonel Dharmawan.

Dandim mengingatkan seluruh pihak untuk menjaga kondusivitas Kota Surabaya selama pesta demokrasi berlangsung. "Hari Sabtu kemarin, kita sudah melaksanakan apel gabungan dengan TNI, Polri, dan Pemkot Surabaya untuk menunjukkan bahwa Surabaya kondusif. Saya minta semua pihak mendukung agar Pilkada serentak berjalan aman," tegasnya.

Kolonel Dharmawan juga menginstruksikan para personel untuk aktif dalam patroli dan pemantauan, sekaligus mengajak masyarakat menggunakan hak pilihnya. Ia menekankan pentingnya netralitas TNI dalam Pilkada, sesuai amanat undang-undang. "TNI tidak terlibat dalam politik praktis. Kami akan menjaga netralitas sepenuhnya," tambahnya.

Selain itu, ia menyoroti pentingnya pengamanan logistik pemilu yang sudah didistribusikan ke Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK). Bersama para pemangku kepentingan, Dandim meminta personel memastikan keamanan logistik hingga hari pemungutan suara.

Dandim juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada. "TNI-Polri tidak bisa bekerja sendiri. Peran masyarakat sangat penting untuk menjaga kondusivitas wilayah," pungkasnya.

Apel ini menjadi salah satu langkah strategis dalam memastikan kesiapan Surabaya menghadapi Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai.